



29 FINALIS BERADU ANUGERAH INOVASI DAN PENELITIAN

Kaum Muda Didorong Geluti Riset

YOGYA (KR) - Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kota Yogya rutin menggelar anugerah inovasi dan penelitian. Program tersebut salah satunya untuk mendorong kaum muda menggeluti dunia riset.

Menurut Kepala Bappeda Kota Yogya yang juga Penjabat Sekda Kota Yogya Hery Karyawan, aktivitas riset atau meneliti memiliki manfaat bagi generasi muda. "Terutama dalam membudayakan cara berpikir yang sistematis dan logis untuk menyelesaikan setiap persoalan," tandasnya di sela grand final anugerah inovasi dan penelitian 2019 di Balaikota, Rabu (25/9).

Dalam grand final tersebut diikuti 29 finalis yang terdiri dari 12 peserta untuk kategori inovasi dan 17 peserta untuk kategori penelitian. Selanjutnya akan dipilih tiga pemenang untuk tiap kategori yang dibedakan sesuai tingkatannya yaitu pelajar, mahasiswa dan masyarakat umum dengan total hadiah yang disiapkan Rp 60 juta. -

Hery menambahkan, dengan cara berpikir sistematis dan logis juga mampu melihat secara utuh setiap fenomena yang terjadi di sekitarnya. Jika generasi muda memiliki modal tersebut, imbuhnya, maka dipastikan kelak mampu bersaing di percutaran global.

Senada diungkapkan salah satu dewan juri Prof Sunyoto. Dirinya menyebut, Indonesia sudah tertinggal jauh dari negara-negara maju lain di bidang penelitian. Sehingga

perlu dilakukan upaya akselerasi agar bisa mengejar ketinggalan tersebut, salah satunya dengan menggelar berbagai lomba inovasi dan penelitian. "Jangan hanya menjadi efollower saja tetapi harus bisa lebih unggul dari negara-negara lain sehingga pengenalan terhadap penelitian dan inovasi memang harus dilakukan sejak dini dari pelajar," katanya.

Guru Besar UGM itu juga memastikan, pelajar yang sudah mengenal penelitian akan mampu berpikir lebih kreatif untuk mengatasi berbagai permasalahan yang ditemui di kehidupan mereka sehari-hari. "Namun, mereka juga perlu didorong untuk berani melakukan eksekusi atas pemikirannya tersebut, yaitu dengan lomba seperti ini," imbuhnya.

Kepala Sub Bidang Penelitian Bappeda Kota Yogya

Instansi

1.
2.
3.
4.
5.

Tindak Lanjut

Untuk Ditanggapi

Untuk Diketahui

Jumpa Pers

KR-Archs Wahdan

Penjurian grand final anugerah inovasi dan penelitian yang digelar Bappeda Kota Yogya.

Sulistyo Handoko, mengatakan jumlah peserta yang mengajukan proposal untuk mengikuti lomba pada tahun ini mengalami kenaikan yang signifikan dibanding lomba yang sudah digelar sejak dua tahun lalu. Pada 2017, jumlah peserta yang mengajukan

proposal tercatat sebanyak 33 peserta, dan meningkat menjadi 50 peserta pada 2018. Nantinya, karya dari pemenang pada lomba tahun ini akan dipamerkan di Galeria Mall pada 19-20 Oktober dalam kegiatan Festival Inovasi Yogyakarta.

Kepala
id
(Dhi)-m
p, S.Sos, MM
NIP. 19690723 199603 1 005

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Badan Perencanaan Pembangunan			

Yogyakarta, 10 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005